

【新型コロナウイルス】QLD 州外からの来訪者への規制開始

● 3月23日、クイーンズランド州首相は、26日午前0時（QLD 州標準時間）より、他州から QLD 州に到着する人々に対する規制を開始する旨発表しました。

1 3月23日、パラシェ QLD 州首相は、26日午前0時（QLD 州標準時間）より、他州から QLD 州に到着する人々に対する規制を実施することを閣議で決定した旨発表しました。州首相は、明24日に州災害対策委員会を開き、同規制の例外規定等を含めた詳細を決定するとしています。

2 今後、クイーンズランド州独自の措置が実施されることが予想されますので、下記ウェブサイトや報道等から最新の情報を入手するよう努めてください。

3 豪州における感染者数は、3月23日午後2時（QLD 州標準時間）時点の連邦保健省の発表によれば1,709例（QLD 州では319例）となっています。常に最新の情報を入手の上、感染予防に努めて下さい。

州首相ツイッター

<https://twitter.com/annastaciamp>

州保健省コロナウイルス特設ホームページ

https://www.qld.gov.au/health/conditions/health-alerts/coronavirus-covid-19?utm_medium=Online&utm_source=Hero%20feature&utm_campaign=Novel%20Coronavirus

豪保健省コロナウイルス特設ホームページ

<https://www.health.gov.au/news/health-alerts/novel-coronavirus-2019-ncov-health-alert/coronavirus-covid-19-current-situation-and-case-numbers>

このメールは、在留届にて届けられたメールアドレスおよび「たびレジ」に登録されたメールアドレスに自動的に配信されております。

<問い合わせ先>

在ブリスベン日本国総領事館

住所：Level 17, 12 Creek Street, Brisbane QLD 4000

電話：07 3221 5188 / FAX 07 3229 0878

※「たびレジ」簡易登録をされた方でメールの配信を停止したい方は、以下の URL から停止手続きをお願いいたします。

<https://www.ezairyu.mofa.go.jp/tabireg/simple/delete>